

# GWJ

## Personil Polsek Kotabaru Lakukan Cooling System Bersama Kasi Tramtib Kecamatan Kotabaru

[KARAWANG - KARAWANG.GWI.WEB.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.GWI.WEB.ID)

Nov 26, 2024 - 21:56



KOTABARU KARAWANG - Menjelang pelaksanaan pencoblosan Pilkada Serentak 2024, ps. Kanit Binmas Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Aiptu Adang Kusyana bersama Bhabinkamtibmas Desa Wancimekar, Bripka Mulyadi, S.H., terus melakukan upaya Cooling System untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Kecamatan Kotabaru.

Kali ini, anggota Polsek Kotabaru menyasar petugas Tramtib Kecamatan Kotabaru sebagai mitra penting dalam menjaga suasana aman dan kondusif di wilayahnya.

Dalam pertemuan tersebut, Personil Polsek Kotabaru menyampaikan pesan kepada Kasi Tramtib Kecamatan Kotabaru agar turut serta menciptakan iklim Pilkada yang damai dan terkendali.

"Kita harus menjaga situasi Kamtibmas tetap aman, jangan sampai ada keributan atau penyebaran berita hoaks yang tidak jelas sumbernya. Semua pihak harus tetap bijak dalam menerima informasi, terutama di tengah maraknya isu politik saat ini," ujar Aiptu Adang, Selasa (26/11/2024).

Ia juga menegaskan pentingnya menjaga persatuan meskipun ada perbedaan pilihan politik. "Pilihan boleh berbeda, tapi jangan sampai perbedaan itu memecah belah persatuan dan kesatuan warga. Pesta demokrasi ini adalah momentum untuk memilih pemimpin yang amanah demi kemajuan Provinsi Jawa Barat dan Kabupaten Karawang selama lima tahun ke depan," lanjut Adang.

Aiptu Adang juga mengingatkan pentingnya koordinasi dengan Bhabinkamtibmas setempat jika ada potensi konflik sosial di masyarakat.

"Kami selalu terbuka untuk berkoordinasi. Jika ada masalah yang dapat memicu ketegangan atau konflik, segera laporkan. Dengan kerja sama yang baik, kita bisa menjaga agar wilayah hukum Polsek Bantan tetap aman dan kondusif," ujar Adang.

Di akhir pertemuan, Aiptu Adang mengajak masyarakat untuk menggunakan hak suara mereka pada 27 November 2024. Besok "Saya ingatkan seluruh warga untuk datang ke TPS dan berpartisipasi memilih pemimpin kita lima tahun ke depan. Gunakan hak pilih Anda dengan baik dan bijaksana," pungkas Adang.

Kegiatan Cooling System ini diharapkan dapat memperkuat komitmen masyarakat dan aparat dalam menciptakan suasana Pilkada yang damai, aman, dan tertib.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain